

## Hidrógeno Verde: el momento de regular es ahora

### Señor Director:

Chile se ha consolidado como un destino atractivo para la inversión extranjera, alcanzando en 2024 los US\$ 56.234 millones, un aumento del 68% respecto al año anterior. De estos, US\$ 25.617 millones fueron destinados al hidrógeno verde. El país cuenta con recursos renovables de alta calidad en el Desierto de Atacama y Magallanes, lo que proyecta costos de producción competitivos para 2030. Para aprovechar esta

oportunidad, es esencial un marco regulatorio claro. Chile ha promovido un plan normativo interministerial que elimina barreras administrativas y otorga certezas jurídicas. Este plan ajusta la legislación vigente, con la Ley 21.305, y facilita los permisos para proyectos eficientes. Las reformas legales impulsadas por el país han sido innovadoras, y seguir este camino consolidará su rol como referente en la transición energética global. El momento de actuar es ahora.

**DIEGO FERNÁNDEZ**  
ASOCIADO EN GARCÍA NADAL & CÍA